



Pressemitteilung (zur sofortigen Veröffentlichung)

Konzmann Unternehmensgruppe übernimmt Kältetechnik-Spezialisten aus Oldenburg – erster Standort in Norddeutschland

Adiuva Capital freut sich über die kürzlich erfolgte Übernahme der Friedrich von Nida Kälte- und Klimaanlage GmbH durch die Konzmann Unternehmensgruppe, die ihre Marktposition in der Kälte- und Klimatechnik damit weiter stärkt. Das Familienunternehmen Friedrich von Nida mit Sitz in Oldenburg schloss sich Konzmann im Rahmen einer Nachfolgelösung an.

Die Geschäftsbereiche der Konzmann Gruppe mit Hauptsitz in Friedrichshafen am Bodensee gliedern sich in die Kerngeschäftsfelder der Energie- und Gebäudetechnik. Durch ihre Tochterunternehmen ist die Konzmann Gruppe mit rund 900 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern an über 30 nationalen und internationalen Standorten vertreten und erzielte 2022 einen Umsatz von rund 150 Millionen Euro. Adiuva Capital engagiert sich seit 2016 im Unternehmen und unterstützt den mittelständischen Komplettanbieter für technische Gebäudeausrüstung seitdem bei seiner erfolgreichen Umsetzung einer Buy-and-build-Strategie.

Mit dem Erwerb der Friedrich von Nida Kälte- und Klimaanlage GmbH und der Integration der Jens Böhme Kälte- und Klimatechnik GmbH aus Freiburg im Breisgau im vergangenen Jahr setzt Konzmann den bundesweiten Expansionskurs im Bereich der Kälte- und Klimatechnik in Deutschland erfolgreich fort. „Wir freuen uns, die Friedrich von Nida Kälte- und Klimaanlage GmbH in der Konzmann Familie willkommen zu heißen“, sagt Oliver Rennig, CEO der Konzmann Gruppe. „Das Unternehmen passt sehr gut in unsere mittelständische Unternehmensgruppe, vor allem wegen der gelebten Unternehmenskultur, der ausgeprägten Kernkompetenz der Mitarbeitenden und der hohen regionalen Kundenbindung.“ Neben den beiden Geschäftsführern Birgit von Nida und Guido Terdenge bleibt dem Unternehmen die gesamte Belegschaft mit rund 40 Mitarbeitern, darunter das sehr gut ausgebildete Fachpersonal, erhalten.

Der Kältetechnik-Spezialist aus Oldenburg ist seit seiner Gründung im Jahr 1971 für hochwertige und leistungsfähige Kälte- und Klimaanlage für industrielle und gewerbliche Anwendungen am Markt bekannt. „Wir freuen uns nun ein Teil der Konzmann Unternehmensgruppe zu sein und unser Know-how in ganzer Breite einbringen zu können“, erklärt Birgit von Nida, Geschäftsführerin Friedrich von Nida Kälte- und Klimaanlage GmbH und führt weiter aus: „Die Konzmann Gruppe bietet unserer Unternehmung langfristige vielfältige Möglichkeiten, u. a. die des eigenständigen Wachstums und die Erschließung neuer Märkte durch die finanzielle Stärke sowie das bestehende Kunden- und Partnernetzwerk.“



Darüber hinaus ergeben sich weitreichende Synergieeffekte, die nicht nur den Kunden, sondern auch unseren Mitarbeitenden zugutekommen. Dies war unser Ziel – eine erfolgreiche und qualifizierte Nachfolge für unser Unternehmen zu entwickeln, die vor allem langfristig die Arbeitsplätze unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und unsere gelebten Unternehmenswerte sicherstellt. Hierfür haben wir mit der Konzmann Gruppe den richtigen Partner gefunden.“

Über Adiuva Capital

Adiuva Capital wurde 2011 gegründet und unterstützt Unternehmer im deutschsprachigen Raum mit Kapital beim Auf- und Ausbau ihrer Unternehmungen, finanziert Branchenkonsolidierungen und organisiert Nachfolgelösungen im Mittelstand. Seit ihrer Gründung hat Adiuva rund 800 Millionen Euro an Eigenkapital eingeworben und ist derzeit an 11 mittelständischen Unternehmen beteiligt. <https://adiuvacapital.de/>

Über Konzman

Das Unternehmen aus Friedrichshafen ist einer der führenden Anbieter von technischen Gebäudedienstleistungen in Baden-Württemberg, dessen Wurzeln bis in das Jahr 1921 zurückreichen. Von der Planung über die Installation bis hin zu Instandhaltung und Service deckt die Gruppe den kompletten Lebenszyklus sämtlicher gebäudetechnischer Anlagen der Heizungs-, Lüftungs-, Sanitär- sowie Kälte- und Elektrotechnik ab. <https://www.konzmann.de/>

Englische Version auf der nächsten Seite.



Press release (for immediate release)

Konzmann Group acquires refrigeration specialist from Oldenburg – first location in Northern Germany

Adiuva Capital is pleased to announce the recent acquisition of Friedrich von Nida Kälte- und Klimaanlageanlagen GmbH by the Konzmann Group, further strengthening its market position in refrigeration and air conditioning technology. The family-owned company Friedrich von Nida, based in Oldenburg, joined Konzmann as part of a succession solution.

The business areas of the Konzmann Group, headquartered in Friedrichshafen on Lake Constance, are divided into the core business fields of energy and building technology. Through its subsidiaries, the Konzmann Group is represented by around 900 employees at more than 30 national and international locations and achieved sales of around 150 million euros in 2022. Adiuva Capital has been involved in the company since 2016 and has since supported the medium-sized full-service provider for technical building equipment in its successful implementation of a buy-and-build strategy.

With the acquisition of Friedrich von Nida Kälte- und Klimaanlageanlagen GmbH and the integration of Jens Böhme Kälte- und Klimatechnik GmbH from Freiburg im Breisgau last year, Konzmann is successfully continuing its nationwide expansion course in the field of refrigeration and air conditioning technology in Germany. "We are pleased to welcome Friedrich von Nida Kälte- und Klimaanlageanlagen GmbH to the Konzmann family," says Oliver Rennig, CEO of the Konzmann Group. "The company complements our group of medium-sized companies very well, especially with its tangible company culture, the focused core competencies of its employees and the strong regional customer relationships." In addition to the two managing directors Birgit von Nida and Guido Terdenge, the company retains the entire workforce of around 40 employees, including the highly qualified specialist staff.

Since its foundation in 1971, the refrigeration specialist from Oldenburg has been known on the market for high-quality, high-performance refrigeration and air-conditioning systems for industrial and commercial applications. "We are happy to be a part of the Konzmann Group now and to fully contribute our know-how across the board", explains Birgit von Nida, Managing Director of Friedrich von Nida Kälte- und Klimaanlageanlagen GmbH, and adds: "The Konzmann Group offers our company a variety of opportunities in the long term, including independent growth and the expansion to new markets thanks to its financial strength and existing customer and partner network.



In addition, there are far-reaching synergy effects that benefit not only our customers but also our employees. This was our goal - to develop a successful and qualified succession for our company that, above all, secures the jobs of our employees and our corporate values in the long term. For this we have found the right partner in the Konzmann Group.”

About Adiuva Capital

Adiuva Capital was founded in 2011 and supports entrepreneurs in German-speaking countries with capital to build and expand their businesses, finances industry consolidations and organizes succession solutions for medium-sized companies. Since its foundation, Adiuva has raised around 800 million euros in capital and currently holds stakes in 11 medium-sized companies. <https://adiuvacapital.de/>

About Konzmann

The Friedrichshafen-based company is one of the leading providers of technical building services in Baden-Württemberg, with roots dating back to 1921. From planning and installation to maintenance and service, the Group covers the complete life cycle of all technical building systems in heating, ventilation, sanitary, refrigeration and electrical engineering. <https://www.konzmann.de/>